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Вся власть Советам. Навстречу выборам х 

Кандидат молодых 
С Володей Сидориным мы познакомились в декабре 

прошлого года. В то время он еще только был рекомен
дован к выдвижению кандидатом в народные депутаты 
РСФСР. Рекомендовали трудовой коллектив девятого 
прокатного и комсомольский секретариат комбината. На 
его заседании я и увидела Володю впервые. Тогда он, 
представившись, отвечал на вопросы. Что сразу броси
лось в глаза? Его удивительное спокойствие. Не равно
душие, не «безразличие, а именно спокойствие. Нельзя не 
отметить — он располагает к себе. В разговорах с дру
зьями Володи, с его доверенными лицами Алексеем Гла-
зыриным — секретарем бюро ВЛКСМ ЛПЦ 2, Алек
сандром Кардашовым — секретарем бюро ВЛКСМ сор
топрокатного цеха, и Раилем Сибагатовым — студентом 
МГПИ, часто слышала: серьезен, умеет мыслить, умеет 
слушать. 

— ЕСЛИ БЫ я не был 
уверен в Володе, в его воз
можностях, — отвечает мне 
Ра иль С и бататов, — я бы 
не стал его доверенным ли-

,цом. Это же принципиаль
ный вопрос! Сейчас я боюсь 
только за предвыборную 
борьбу: ведь опыта у .нас 
совсем нет. .А насчет того, 
справится ли Володя в слу
чае избрания с депутатской 
работой, в этом у меня сом
нений никаких — он вытя
нет... 

Я знаю Володю с дет-^ 
ства, — продолжает Раиль, 
— вместе росли, вместе учи
лись в школе, жили рядом... 
Потом оба служили в Афга
нистане. Что сказать о нем? 
Хороший, надежный друг, 
честный,' порядочный чело
век, никогда не станет бить 
себя кулаком в грудь, рас
сказывая о службе, хотя.., 
— Раиль замолкает на не
сколько секунд, а затем* по
качав головой, продолжает 
мысль, — хотя прошел на
стоящее испытание - в бое
вых операциях. Нет, он не 
изменился после Афганиста
на. Понимаешь, если парень 
был до армии шебутной, 
щкола Афгана может сде
лать его серьезней. А Воло
дя, он всегда был такой, 
вдумчивый. 

Помню, попросила я тог
да Володю показать мне на
граду воинскую, благодар
ственное письмо. 

— А зачем?.— услышала 
в ответ. — Нет, не нужно 
об этом. И вообще, не надо 
нахваливать, не люблю я 
этого... 

Из характеристики-ре
комендации, данной для 

выдвижения кандидатом в 
н а р о д н ы е депутаты 
РСФСР Сидорину Влади
миру Александровичу, 
1966 года рождения, рус
скому, члену ВЛКСМ с 
1980 года. 

Сидорин В. А. посту
пил на работу на Магни
тогорский металлургиче
ский комбинат им. В. И. 
Ленина в прокатный цех 
№ 9 в 1986 году после 
выполнения интернацио
нального долга в Демо
кратической Республике 
Афганистан. Свой трудо
вой стаж начал машини
стом крана. За время ра
боты в цехе зарекомен
довал себя дисциплини
рованным, трудолюбивым 
и технически г р а м о т -
ным рабочим. Принимает 
активное участие в об
щественной жизни цеха 
и прокатного производст
ва: является заместите
лем секретаря комсо
мольской врганизации 
цеха, членом комитета 

комсомола - прокатного 
производства, организа
тором и руководителем 
цехового вокально-ин
струментального ансамб
ля. Активно участвует в 
подготовке и проведении 
спортивных праздников. 
Проводит работу среди 
молодежи по представи
тельству в выборных ор
ганах: в результате во 
всех выборных органах 
деха есть представители 
от молодых. В настоя
щее время ведет разра
ботку вопроса о работе 
молодых коммунистов в 
ВЛКСМ. Налажен^ вза
имосвязь с подшефными 
учрежде н и ями: детским 
садом № 133 и Школой 
№ 33. Начато и продол
жается благоустройство 
площадки в д/саду. Тов. 
Сидориным В. А. был 
внесен ряд предложений 
в молодежный раздел 
коллективного договора 
1990 года. 

СО Д Н Я ЗАСЕДАНИЯ 
секретариата, где состоялось 
наше первое знакомство, 
прошло уже больше двух 
месяцев. Все это время об
щаясь с Володей, видела, 
как ой «растет», становится 
все более уверенным. Но 
это, отнюдь, не самоуверен
ность. 

— Мне еще предстоит 
многому учиться, —- говорит 
Володя, 

В разговоре всегда выслу
шивает точку зрения собе
седника, а потом ненавязчи
во, но с убеждением отста-» 
ивает свое мнение. На реп

лику: «Сегодня нужен не 
комсомол, а новая организа
ция!», — Володя ответил: 

— Комсомол ли она будет 
называться или как-то по-
другому, я считаю, разницьТ 
нет. Главное: нам нужна 
действующая молодежная 
общественно - политическая 
организация, а не смена вы
вески. А станет ли она дей
ствующей, зависит только от 
ее членов. 

— (Как ты относишься к 
тому, что в Азербайджане 
«афганцы» выступали на 
стороне «боевиков»? 

—• А почему вы отделяете 
«афганцев» от другой части 
населения? Не нужно обо
жествлять их. Они обычные 
люди: среди них есть раз
ные: и хорошие, и плохие. 

Предвыборная платформа 
Владимира Сидорина тесно 
переплетается с платформой 
городской комсомольской ор
ганизации. 

— Мы, молодые, — гово
рит Владимир от имени мо
лодежи, выдвигавшей его, —• 
готовы брать на себя ответ
ственность за будущее стра
ны. Мы осознаем, что имен
но на*м придется жить в об
ществе, основы которого за
кладываются сегодня. По
этому мы, молодые, больше, 
чем кто-либо, заинтересова
ны в прочности этих основ. 

Наверное, нет смысла рас
писывать сейчас подробно
сти всех разговоров. В бе
седах с нами и на встречах 
с избирателями много го
ворил Володя Сидорин о 
проблемах, беспокоящих нас 
всех. О необходимости: 

— передачи всей полноты 
государственной власти Со
ветам народных депутатов; 

— проведения в жизнь ра
дикальной экономической 
реформы, расширения терри
ториального и регионального 
хозрасчета и самостоятель
ности предприятий, что мо
жет повысить роль местных 
Советов; 

— деятельного участия в 
природоохранных акциях, 
сотрудничества с объедине
ниями по охране окружаю
щей среды; 

доработки и принятия 

закона о государственной 
молодежной политике^ 

— оказания помощи вои
нам - интернационалистам, 
получившим ранения или 
увечья, семьям погибших в 
Афганистане, . содействия в 
работе ортопедическим ко
оперативам, выпускающим 
протезы, инвалидные коляс
ки; 

— улучшения условий 
труда женщинам на произ
водстве, сокращения рабо-^ 
чего дня матерям, имеющим 
малолетних детей, увеличе
ния оплачиваемого декрет
ного отпуска до 3 лет; 

— освобождения мало
имущих пенсионеров от уп
латы коммунальных услуг, 
изыскав средства путем пе
рераспределения бюджета; 

— установки целевых от
числений от прибыли пред
приятия, дохода кооперати
вов на развитие материаль
ной базы школ, детских са
дов, молодежных клубов; 

— реализации программы 
«Милосердие» для обездо
ленных детей и одиноких 
стариков; 

— демократического ме
ханизма разработки новой 
конституции БСФСР... 

Но начинал и заканчивал 
Володя всегда одними сло
вами: 

— Н е . представляю депу
татскую работу без постоян
ных контактов, встреч, бе
сед со своими избирателя
ми. 

Платформу Владимира 
Сидорина отличает то, что 
помимо вопросов, поднимае
мых всеми кандидатами, у 

• него есть дополнение — со
здание молодежной полити
ки. 

СЕЙЧАС, после двух ме
сяцев общения с Володей, я 
начала понимать, что эта 
черта его характера — спо
койствие, а за прошедшее 
время я узнала, к тому же, 
еще две: рассудительность 
и умение думать, —- так вот, 
что эти черты характера мо
лодого кандидата и есть его 

(Окончание на 2-й стр.) 

На снимке: Владимир СИ
ДОРИН (слева) и его дру
зья по работе, члены цехово
го комсомольского бюро 
Владимир Рунчак и Игорь 
Кузнецов. 

Репортерская хроника 

Дорого внимание 
Согласитесь, красивый флакон лосьона, им

портные лезвия, кремы для бритья — неплохой 
подарочный набор к Дню Советской Армии. 

Около трех тысяч таких наборов накануне празд
ника поступило в профсоюзный комитет прокат
ного передела комбината. А оттуда подарки про
путешествовали в каждый цех передела. 

Уже около года теенвя дружба связывает про
катчиков с коллективом магазина «Юность», ко
торый и помог им достойно отметить праздник. В 
ближайшей перспективе в распоряжение передела 
прибудут подарки к женскому дню 8 Марта. 

Кстати, профком прокатчиков уже решил и про
блему распределения поступивших на комбинат 
косметических наборов. Все 86 наборов отданы в 
женеовет передела. 

15-летний коллектив 
Народному цирковому 

коллективу «Юность» 
Дворца имени Ленинско
го комсомола исполни
лось 15 лет. К этой дате 
артисты подготовили но
вую интересную програм
му. 

На арену выходили 
практически все участ
ники коллектива. Пленя
ла зрителей группа эст
радного танца, приковы
вал к себе взгляд иллю
зионист Андрей Волков, 
(богатырскую стать де

монстрировали в игре с 
гирями Вадим Носов и 
Александр Марченко, кра
сива была в танце «Пла
стика Востока» Наталья 
Алябина. 

Среди гостей праздни
ка «Юности» была его 
создатель и первый руко
водитель Галина Петров
на Наливайко. А всю 

"юбилейную цирковую 
программу подготовил 
руководитель коллектива, 
режиссер- постанов щ и к 
Виктор Жеребенков, 

Вечер памяти 
К этому вечеру в школе № 19 готовились задол

го. В организации его принимали участие многие 
— культмассовый отдел Дворца культуры и тех
ники комбината, школьная самодеятельность, 'за
меститель начальника ЖЭУ № 27 Валентина Гри
горьевна Пузина, представители педколлектива пе
дагогического училища '№ 1. Праздничный стол с 
любовью оформили учащиеся 11 «б» класса и,их 
руководительница Таисия Ивановна Неволина. 
Словом, все — и стол, и концерт —было подготов
лено на славу. 

На славу для тех, кто сидел за ним накануне 
Дня Советской Армии — ветеранов Великой Оте
чественной. Почетных гостей было человек трид
цать. Для них танцевали, пели, читали стихи. А 
потом и сами фронтовики подхватывали запевы 
всенародно любимых «Землянки», «Дорога», «Со
ловьи». На вечере выступили член Союза писате
лей СССР Александр Павлов и поэтесса Екатерина 
Добролюбова. Добрые слова ветеранам сказал во
ин-интернационалист Виктор Смирнов: 

— Многое в жизни может быть преходящим, но 
мужество и героизм наших дедов неизбывны во 
внуках и сыновьях. 

Смысл жизни 
Большим увлечением 

для Бориса Сергеевича 
Савельева стало изобре
тательство в области био
механики. О его работах 
трудно рассказать корот
ко. Но самое важное в 
них — желание облегчить 
людям жизнь. 

Н а днях с преподава
телем кафедры физвос-
питания Магнитогорско
го горно-металлургиче
ского института Б. С. Са
вельевым встречались 
учащиеся школы № 43. 
По ходу увлекательной 
беседы в научно-техни
ческом музее комбината 
он рассказал об изобрете
ниях, планах на буду

щее. Планы перспектив
ные —развитию биомеха
ники уделяется все боль
ше внимания. 

За разработку и изго
товление тренажеров для 
восстановления двига--
тельных функций орга
низма Борис Сергеевич 
удостоен премии имени 
Ленинского комсомола. 
Его «игрушки»— верные 
помощники в центре под
готовки космонавтов. 
Творчество Савельева мо
жет помочь и «земным» 
людям. Он обратился к 
комбинату с предложени
ями по оборудованию ре
абилитационных кабине
тов при цеховых полик
линиках, 
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Вся власть Советам, Навстречу выборам 

Пассивность 
нынче 
не оправданна 

Л А Д Н О В А Нина Валентиновна, 1941 го
да рождения, беспартийная, закончила 
строительный факультет Магнитогорского 

горно-металлургического института и Куй
бышевский инженерно-строительный ин
ститут. Работает ведущим инженером бю
ро водоснабжения проектно-конструктор-
ского отдела комбината. Коллектив выд
винул ее кандидатом в народные депута
ты городского Совета народных депута
тов по территориальному округу № 111. 

Наш корреспондент взял интервью у 
Н. В . Л адновой. 

— Нина Валентиновна, 
как Вы считаете, почему 
именно Вас выдвинул 
коллектив ПКО кандида
том в народные депута
ты? 

-^-.На этот вопрос каждо
му было бы трудно отве
тить. Воспринимаю это как 
доверие людей. А раз так, 
не считаю себя вправе отка
заться от участия в выбо
рах. 

— Что для Вас глав
ное, где Вы могли бы 
приложить силы в случае 
избрания Вас депутатом? 

— Я как специалист по 
водоснабжению не .могу не 
видеть бедственного положе
ния, с водой в городе. Счи
таю; не будет сегодня без
отлагательных мер, завтра 
город может оказаться в ка

тастрофическом положении. 

— Какие Вам видятся 
пути решения этой проб
лемы? 

— Я отношу ее к кругу 
социальных проблем. Реше
ние ее должно идти по четы
рем направлениям; реконст
рукция существующих источ
ников, куда входит работа 
по введению новых скважин, 
защита действующих; модер
низация действующих сетей 
водоснабжения с целью уве
личения их надежности; 
строжайшая экономия вод
ных ресурсов, выявление и 
устранение источников по
терь; поливочное водоснаб
жение речной водой, перевод 
агрегатов, потребляющих пи-
льевую воду, на техническое 
водопользование. Считаю 
своим долгом участвовать 
в этой работе, думается, что 
смогу принести здесь поль-

— Это Ваше главное 
направление в предвы
борной платформе. Что 
еще входит в нее? 

—- Если первый пункт 
моей программы волнует ме

ня в первую очередь как спе
циалиста, то другие, не ме-" 
нее острые вопросы^ — как 
человека и гражданина. 

Не секрет, что Магнито
горск — город экологиче
ского бедствия. Мне знакома 
долгосрочная программа 
«Экология» на 13-ю пятилет-. 
ку и на период до 2005 года. 
Магнитогорцы не могут 
ждать столь долго. Считаю, 
что улучшить экологическую 
обстановку можно и нужно 
уже сегодня. Как? Путем от-

' к а з а от производства товар
ного кокса, . запрещением 
применения смолы коксохи
мического производства при 
производстве асфальта как 
источника канцерогенных 
веществ, соблюдения техно
логий. Другой действенной 
мерой может стать закон о 
применении штрафных санк

ций, к предприятиям—нару
шителям чистоты водного и 
воздушного бассейнов. День
ги эти должны поступать в 
городскую казну на оснаще
ние и расширение экологи
ческой службы города. . 

ч — Нина Валентиновна, 
но ведь бесспорным явля
ется то, что применение 
самых современных при
боров и оборудования 
для определения Величи
ны и вредности промвыб-
росов не улучшит наш 
воздух. 

— Конечно, это так. Но 
хорошо поставленная рабо
та независимой экологичес
кой службы сможет решить 
очень многое. Это одно. 
Другое. Штрафы в сущест
венных размерах, взимаемые 
с нарушителей, в конце кон
цов заставят руководителей 
принимать меры. 

Будущий депутатский кор
пус должен оказывать влия
ние на руководителей пред
приятий, которые ради эко
номических выгод идут на 
сознательное — иначе не 
скажешь, — усугубление 
экологической обстановки. А 

такие примеры сегодня име
ются. Санитарная зона ис
точников водоснабжения, на
ходящихся в непосредствен
ной близости от цементного 
завода, имеет большие за
пасы известняка для про
мышленной разработки. Это, 
несомненно, экономически 
выгодно Для цементников, 
но ставит под угрозу источ
ники питьевой воды. Если 
общественность, городская 
власть, санэпидстанция не 
воспротивятся этому, то по
следствия непредсказуемы. 

— Ваши избиратели 
знают- о Вашей позиции? 

—- Конечно. Я выступала 
перед ними со своей прог
раммой, отвечала на вопро
сы. 'Следующим ее пунктом, 
тесно увязанным с предыду
щим, является проблема 
здравоохранения. С тем по
ложением, что мы имеем се
годня в этой сфере, мирить
ся уже никак нельзя. Как из
вестно, в нашей стране фи
нансирование здравоохране
ния отстает от развитых 
стран. На протяжении мно
гих десятилетий развивая 
промышленность и тем са
мым загрязняя среду обита
ния, экономя на здравоох
ранении, мы в самом бли
жайшем будущем не сможем 
получить поколение, даже 
равное нам. И что же, толь
ко тогда спохватимся? Ведь 
известно, что скупой платит 
дважды. 

— А как Вы думаете" 
изменить что-то в этом 
направлении? 

— Сегодня трудно ска
зать, какими методами буду 
действовать. Если изберут, 
думаю, с другими депутата--
ми будем искать пути реше
ния этой проблемы в рам
ках города. 

— Как избиратель пол
ностью с Вами согласна. 
Вы затрагиваете самые 
«болевые» точки нашей 
жизни. . 

— Таких «точек» у нас 
множество, if все требуют 
решения. Как , к примеру, 
можно спокойно относиться 
к положению сотен инвали
дов, одиноких престарелых 
магнитогорцев, живущих за 
чертой бедности? Непремен
но буду поддерживать на
чавшееся у нас движение 
«Милосердие». 

— Нина Валентиновна, 
а Вы не боитесь, что лю
ди не придут на голосо
вание? «Выборы? Да ну 
их, что изменится?» *—• 
примерно так рассужда
ют нынче некоторые. 

— Вы правы. Сегодня сло
жился такой парадокс: все 
говорят про политику, все 
хотят перемен, сами же пре
бывают в совершеннейшем 
бездействии. Но кто же нам 
все изменит? Пользуясь слу
чаем, хочу обратиться к лю
дям: нужно, обязательно 
нужно идти на избиратель
ные пункты и выбрать та
кую городскую власть, ко
торая отвечала бы нашим 
чаяниям. Пассивность нынче 
не оправданна. 

Справка доверенных лиц кандидата в народные депутаты город

ского Совета депутатов трудящихся Нины Валентиновны Л А Д Н О -

ВОЙ. 

Начальник бюро В. П. Макаркин: 
— Знаю Нину Валентиновну с поло

жительной стороны. Хороший специа
лист, обладает спокойным, выдержанным 
характером, целеустремленна. Думаю, в 
случае избрания ее народным депутатом 
будет достойно представлять и отстаи
вать наши интересы. 

Инженер-конструктор С. А. Штремт: 
— Я больше других знаю Нину Вален

тиновну: вместе учились в институте. Она 

специалист высокого класса, хорошо об
разована, владеет знанием проблем, уме
нием работать в намеченной области. Ее 
программа близка и понятна нам. Чело
век чистой души, справедливая, сочетает 
требовательность и чуткое отношение к 
людям. Наш коллектив из трех претен
дентов для выдвижения кандидатом в 
народные депутаты подавляющим боль
шинством проголосовал за Ладнову. 

Записала Н. БАРИНОВА. 

Кандидат молодых 
(Начало" на 1-й стр.) 

преимущество. Можно, ко
нечно, брать наскоком, кри
ком, можно «красным слов
цом». Да долго ли продер
жишься на этом? Да1 и возь
мешь-то таким подходом 
лишь поверхностное, сегод
няшнее, а на следующий 
день возвратишься к исход-
лому. 

— Володя Сидорин, — го
ворят члены группы под
держки;*—умеет думать и о 
сегодняшнем, и о перспек
тивном. А это ли не глав
ное? 

Молодость... Это время, 
когда человек полон энер
гии и замыслов. 

В разговорах о депутатстве 
вообще, и о кандидате Си-
дорине в частности, с людь
ми более старшего возраста, 
возраста моих родителей 
слышу: 

— Программа-то у него 
хорошая, да только он ведь 
молод! Что он сможет сде
лать? Опыта у него нет. По
нимаешь? 

Говорю откровенно: хочу 
понять, но не получается. 
Во-первых, а у кого есть 
опыт настоящей парламент
ской деятельности? Во-вто
рых, каков еще может быть 
путь приобретения опыта 
любой работы, если не уча
стие в ней? 

КОГДА молодежь подни
мается на большие дела, в 1 

душе ее непосредственность, 
искренность и вера в цель, 
внутренняя вера, которую 
• н е о с т о р о ж н ы м движе
нием внешних сил можно 
больно ранить или убить. 

Молодым везде у .нас до
рога? Это же теперь анек
дот. Когда-то прогрессивная 
часть российского общества 
всматривалась в свое буду
щее, все надежды и чаяния 
народа возрождались вновь 
и вновь с приходом каждо
го нового «племени младого, 
незнакомого». 

Одно из определений на
шему времени — революци
онное, сейчас мы находимся 
на былой точке, только вы
ше уровнем. Не случайно 
руеакое освободительное 
движение связано с подви
гом нескольких молодых по
колений «лучших людей 
России», начиная с декабри
стов, Герцена, Добролюбова, 
Чернышевского, народников; 
не сяучайно прозв у ч а -
ли в свов5 время слова В. И. 
Ленина; «Мы — партия бу-. 
дущего, а будущее, принад
лежит молодежи». Вспом
ним возраст руководителей 
нашей страны в 20-е годы. 
Сейчас молодежи практиче
ски нет и на куда менее зна
чительных постах. Вспомним 
первые годы образования 
В/ЖОМ, энтузиазм на ком
сомольских стройках разных 
лет, в годы Великой Отече
ственной и послевоенные. 
Вспомним Афганистан... 

Русский философ Сергей 
Булгаков писал в своей ста

тье «Героизм и подвижни-
чеетво»> 

— Кто радеет о будущем, 
тот 'больше всего озабочен 
молодым поколением. Каж
дый возраст имеет свои пре
имущества, и их особенно 
много имеет молодость с 
таящимися в ' ней силами. 

Тревожно звучат слова о 
социально - политической 
пассивности большого коли
чества людей, которая за
рождалась в их молодые го--
ды. Бытие определяет соз
нание? «С квартирой — по
дожди, с зарплатой — по
дожди, с более интересной 
и творческой работой — по
дожди. Жить нормально хо
чешь? Подожди, д р у г » . На 
первой же ступеньке полу
чаешь подножку где-то тон
ким намеком, где-то резким 
окриком, где-то физическим 
действием. Тогда остается 
два пути: первый — проби
ваться, ВТОрОЙ — Ж И Т Ь ТИс 
хо-мирно и ждать своего 
«звездного часа», понимая, 
что потом, получив через 
много лет эти «блага», уже 
язык не повернется назвать 
тот час «звездным». 

Современную молодежь 
беспокоит то, что ей может 
быть отказано в праве на 
политическую инициативу, 
несмотря на то, что есть в 
ней желание учиться, само
совершенствуя себя, не
смотря на то, что есть в ней 
вера, есть впереди целая 
жизнь. Судя по корпусу на
родных депутатов СССР, мы 
опять перестраховались. И 
низок сейчас процент выд
вижения молодых во все Со
веты — от местных до рес
публиканских. Молодежь 
боится быть неуслышанной, 
непонятой. 

Именно в такое сложное 
противоречивое время на 
Пленуме Орджоникидзев
ского РК ВЛКСМ комсо
мольцы района выдвигают 
своего кандидата в Россий
ский Совет. • Выдвигают са* 

ми, не по указанию, не для 
того, чтобы «пихнуть» и от
читаться — молодежь не 
терпит показухи.' 

Не каждый решится на 
работу депутата. Володя 
Сидорин согласился балло
тироваться тоже не сразу. 
«Копался в себе, — как он 
сам говорит, — смогу ли?». 
Согласился лишь тогда, ко
гда стал увереннее. Согла
сился осмысленно. 

— Старшее поколение, что 
скрывать, часто забывает о 
нас, молодых, — обращает
ся к своим избирателям от 
имени молодежи, его выдви
гавшей, Владимир Сидорин. 
— Забывает не потому, что 
не хочет помнить, а потому, 
что не успевает в силу своей 
постоянной большой занято
сти в решении серьезных воп
росов жизнедеятельности об
щества. Хотя, может быть, в 
этом мы виноваты сами? 
Хоть и разное мировоззре
ние у нас, но проблемы на
ши — общие, а потому ре
шать их мы должны вместе, 
работая рука об руку. Не
смотря на то, что случались 
в жизни нашего общества 
многие перекосы, у старше
го поколения есть богатый 
опыт хороших дел, опыт, ко
торый молодые могут пере
нять и приумножить лишь 
в совместной работе. Мы бу
дем предлагать свои вари
анты решения общественных 
проблем, добиваться их ре
ализации. Мы хотим учиться 
у старшего поколения, хотя 
видим, что оно тоже сегод
ня учится. Мы хотим рабо
тать совместно, потому что 
отказыв.аемся от решения 
проблем одной социальной 
группы за счет другой. Мы 
— за совместную работу, 
которая поможет быстрее 
решить проблемы, стоящие 
перед нами. 

На снимках: В. Сидорин 
в цехе и дома с дочкой Али* 
сой. 

Фото В. Макаренко. 

Оценив реальное положение дел в стране, понимая, 
что впереди будет нелегкая учеба и тяжелый труд, мо
лодежь просит самостоятельности и поддержки — выдви
гает своего кандидата в народные депутаты РСФСР. 
В лице Владимира Сидорина молодые ждут доверия к 
себе. Будут они услышаны или нет? 

М. КУРБАНГАЛЕЕВА, 
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Возвращаясь к напечатанному Читатель — газета — читатель: есть вопрос 

«...Живет здесь 85-летняя Агафья Никаноровна КруглО-
ва — бывшая смазчица ЖДТ комбината. 

Старушка показала на холодильник, дверца которого 
была опечатана бумажкой. 

— Зачем это, бабушка? 
— Да от меня, чтоб не брала ничего. 
— А что вы едите? Варите себе? ' -
— Когда есть из чего, так варю. Вот рис"ку себе вари

ла. А сейчас кончился, рис-то. 
— Да как же это, бабушка, ведь дочь с вами живет! 
— Да вот как хошь, не нужна я ей. От жизни такой 

хоть в петлю...». 

Униженная 
и оскорбленные 

Этим отрывком из материала «Горькая старость», 
опубликованного в нашей газете 23 декабря прошлого го
да под рубрикой «Милосердие». мы хотим напомнить 
читателям о судьбе старой женщины, оказавшейся ни
кому ненужной. Собственно, мы не знаем причин, привед
ших к настоящей войне между родными по крови людьми: 
85-летней матерью и 48-летней дочерью. Увиденное в этом 
доме так нас поразило, что мы посчитали достаточным 
зафиксировать жизнь такой, как она есть. 

Знаем, что нстория эта не оставила людей равнодуш
ными, хотя письменных отзывов не поступило. 

И все же одно письмо на ту публикацию мы получи
ли. Вот оно: 

« Прочитали статью в газете «Магнитогорский металл» 
«Горькая старость» и удивились корреспонденту, которая 
сделала такие поспешные выводы. Почему она не встре
тилась с дочерью Агафьи Никифоровны (авторы письма 
неправильно называют отчество, — правильно Никаноров
на, Н. Б.) , на которую так жалуется мать. 

Дочь Агафьи Никифоровны — Круглова Клавдия Ми
хайловна, очень хорошая Нсенщина. И то, что так полу
чилось у них с матерью, это не ее вина. Клавдия Михай
ловна на швейной'фабрике работает с 1959 года. Вы 
только подумайте: на одном производстве 30 лет. У нее 
очень много грамот, она имеет похвальную ленту «Вете
ран труда швейной фабрики». 

А Агафья Никифоровна постоянно обзывает свою 
дочь, намахивается палкой, угрожает ей. У Клавдри 
Михайловны есть на руках акт судебно-медицинского 
освидетельствования об избиении ее матерью. Как мощ
но жить в одной комнате с человеком, который в любой 
момент может ударить? 

Агафья Никифоровна выгнала свою дочь жить Из ком
наты на кухню, а.затем, к|>гда по ее просьбе старшая ро 
дому и инженер из домоуправления сняли в кухне 
дверь, Клавдия Михайловна была вынуждена пересе
литься в ванную комнату, А ведь столько лет Клавдия 
Михайловна ухаживала за матерью, содержала ее, а уе-
перь терпит унижения и оскорбления. 

Вот и на почтальонов Жалуется. Агафья Никифоровна, 
что просят они у нее, якобы, за доставку пенсии, копей
ки каждый раз. Корреспондент не зашла в отделение 
узнать, почему это так, а скорее пишет об этом в ста
тье. А просят почтальоны лишь потому, чтобы оплатить 
пенсию равным счетом, так как пенсия у нее 48 руб. 73 
кап. Почтальонам для оплаты мелочь не дают. 

Жалко Агафью Никифаровну, а еще тяжелее ее доче
ри, Клавдии Михайловне. В свои 48 лет нет у нее свое
го жилья — мать выгоняет ее, и приходится ей ночевать 
у знакомых. Своей статьей тов. Баринова обвинила 
Клавдию Михайловну, что бросила она мать, а все по-
другому. Пусть в следующей статье, которая будет ею 
написана, будут более правдивые и точные факты. 

Начальник отд. связи № 19 Ш У НИНА 
и подписи семи почтальонов». 

Письмо это показалось мне странным, и потому реши
ла я связаться с начальником отделения связи № 19 
Л. А. Шуниной, чтобы задать ей несколько вопросов. 

— Лариса Александровна, 
ваше отделение, вероятно, 
обслуживает несколько сот 
людей. Неужели вы так хо
рошо знаете каждого из них, 
чтобы описывать характер 
человека, взаимоотношения 
в семье и т. д.? Откуда вам 
известно о положении в се
мье Кругловых? 

— У меня знакомая жи
вет рядом с ними, рассказы
вала. 

- — Так вы написали это 
письмо как читатель газеты, 
т. е. частное лицо, или как 
руководитель организации? 

~* И то, и другое. К нам 
обратилась за . помощью 
Клавдия Михайловна Круг-
лова, и мы'решили таким об
разом помочь ей. Клавдия 
Михайловна принесла Нам 
все бумаги, которые у нее 
есть. Ее рассказ И докумен
ты говорили обратное, чем 
ваш комментарий в статье. 

— Пожалуйста, скажите 
хотя бы на память о моем 
комментарии в статье, о чем 
он? 

- г Вы опубликовали сло
ва Агафьи Никаноровны, что 
почтальоны берут с нее ко
пейки за доставку пенсии. 
Мы округляем обычно до 
рубля выше -пенсионной сум
мы и просим у клиента сда
чу. 

.— Это нам с вами понят
но, а 85-летней старушке — 
нет. А вот ваше непонима
ние, честно говоря, удивля* 
ет: сетования старой жен» 
тины по поводу этих зло
счастных копеек ваш кол* 
лектив воспринял как личное 
оскорбление. Тогда как на
писано ЭТО С ОДНОЙ целью: 
п о к а з а т ь в каком с о с т о я н и и 
наше О б щ е с т в о , е с л и у ч е л о 
в е к а буквально каждая ко
пейка на с ч е т у . 

В одном правы оказались работницы почтового отде
ления J* 19: мы так до конца не сумели понять Клав
дию Михайловну Круглову, когда пришла она в редак
цию после выхода статьи. Не смогли. Потому что эта 
взрослая женщина, словно упрямый ребенок, вперемеш
ку со злыми слезами все повторяла: 

— Не буду я ее кормить. Никто не заставит. Я ей 
алименты плачу. Не буду. Не хочу и не буду... 

А женщинам девятнадцатого отделения связи хочет
ся сказать только одно: не дай бог им услышать такие 
же слова, когда подойдет их старость. Ведь чаша сия 
ни одного из нас не минует. Н. БАРИНОВА. 

Скажите, 
как пройти? 

— В самом деле, как 
пройти на территорию ком
бината его бывшим - работ
никам-пенсионерам? В це
хах для нас организовали 
распродажу мяса и сахара, 
а на проходных «заслоны»-*-
не преодолеешь... 

Такие вопросы послед
нее время в редакцию по
ступают все- чаще. Отве
чает на них заместитель 
председателя профсоюз
ного комитета комбината 
Петр Иванович БИБИК: 

— Возникшую пробле
му мы'решили таким обра
зом — для оформления про
пуска пенсионерам' нужно 
обратиться к начальнику 
своего цеха за распоряже

нием. А распоряжение и две 
фотографии нужного форма
та передать в охрану комби
ната, что находится на цент
ральной проходной, где им 
и будет выдан пропуск. Се
годня временно разрешено 
пользоваться профсоюзны
ми билетами. 

Что нам у 

стоит 
чай купить 

Замахнулась на чай, но 
начну с масла. 

Обедаю в столовой № '11 
комбината питания ММК. 
Часто брала там сливочное 
масло по 4 рубля за кило
грамм. При розничной цене 

3 рубля 60 копеек это оз
начает наценку в 40 копеек. 
Что же получается: развес 
20 килограммов масла бу
дет стоить 8 рублей? 

Теперь появился чай, да 
не простой, а растворимый 
и с лимоном. Стакан такого 
стоит 16 копеек. Не хочешь 
в разлив, пожалуйста, бери 
пачку за 2 рубля 40 копеек 
(госцена — 2 рубля). 

Интересно, кто разрешил 
на продукты, которые столо
вая не приготавливает, де
лать такую наценку? 

На вопросы читатель
ницы мы попросили отве
тить экономиста по це
нам комбината питания 
ММК Татьяну Алексеев
ну СМЕНЧУГОВУ: 

Согласно существующему 
положению, на все сырье, 
поступающее в столовую 
для приготовления блюд и 

порций, установлена 16-про
центная наценка. Но по
скольку в письме работницы 
говорится, что масло и чай
ная заварка продавались на 
развес и упаковками, долж
на отметить, что таких фак
тов просто не должно быть. 
Не разрешается продавать 
сырье, то есть те же масло 
и чай, не в блюдцах или ие 
в порциях. Стало быть, если 
прецедент такой продажи, 
да еще при завышенной на
ценке, имел место в столо
вой № 11, мы эту столовую 
проверим и, если факт под
твердится, виновных нака
жем. 

Кстати, пользуясь случа
ем, обращаюсь к работни
кам комбината. Сигналы о 
нарушениях правил торгов
ли или приготовления блюд 
в столовых комбината нуж
но направлять на проверку 
в комбинат питания. 

Дело 

человеком славится 
—г— г — , --—-т- — г -

Его трудовая биография, 
можно сказать, типична для 
его поколения и тех, кто про
должает сегодня традиции 
металлургов. Виктор Дмит
риевич ЛОКОТИЛОВ внача
ле закончил профтехучили
ще № 13 — тогда оно назы
валось ремесленным, и при
шел во второй мартеновский 
цех. С тех пор прошло трид
цать два года. В трудовой 
книжке одна запись о прие
ме на работу. Остальные — 
о прохождении рабочего 
стажа: был подручным, ста
леваром. И был перерыв в 
связи со службой в рядах 
Советской Армии. 

В трудовой книжке Вик
тора Дмитриевича зафикси
ровано много поощрений. И 
не удивительно, поскольку 
он признанный мастер стале
варения. В минувшем году, 
например, его сталеварское 
звено обеспечило 100-про
центное выполнение заказов. 
А такой уровень выдержи
вают далеко не все. 

Фото В. Макаренко. 

Отклик на наше выступление 

Не в упрек было сказано 
Уважаемая редакция! 
В Сбербанк № 1693 кооперативом 

«Металлострой» при УКСе комбината 
по инициативе заместителя генераль
ного директора комбината по кап-
строительству В. И. Анисимова, пред
седателя кроператива К. Г. Каримова 
и главного бухгалтера Е. Т. Разборо-
вой из полученной прибыли за 1989 
год перечислено 150 тысяч рублей. 
Эта сумма выделена для оказания 
денежной помощи малообеспеченным, 
инвалидам и больным, одиноким пен
сионерам, получающим незначитель
ные пенсии. 

Функцию распределения денежной 
помощи остронуждающимся взял на 
себя совет ветеранов комбината. Для 
этого необходимо было получить 
предложения с мест — от цеховых 
советов, которых в комбинате 103 с 
числом ветеранов свыше 23600 чело
век. 

.Комиссия ветеранов рассмотрела 
списки и отобрала 1905 человек, по 
их мнению, особо-нуждающихся, Не 
сразу удалось подобрать организа
цию, которая взялась бы за выдачу 
денег, По просьбе гл. бухгалтера 

Е, Т. Разборовой этой громоздкой 
процедурой занялся коллектив Сбер
банка - № 1693 под руководством 
главного бухгалтера Н. П. Мозгулим-
ноЙ. 

Почему задача оказалась особенно 
трудной? Потому что действующие 
сегодня инструкции Сбербанка и 
Минфина не предусматривают каких-
либо благотворительных функций. 
Больше всего в них встречаются та
кие слова, как: «Категорически запре
щается», «Не разрешается», «Не до
пускается». 

Чтобы не создавать толкучку при 
выдаче денег в Сбербанке, был сос
тавлен график получения по цехам 
из расчета 65—70 человек в день. О 
нем известили цеховые советы вете
ранов. Но, видимо, там не вняли это
му, решив провести все по принципу: 
чем скорей, тем лучше. 

Известно, что в новом деле трудно 
избежать ошибок. Так получилось и 
здесь. Выявлено 35 искажений в фа
милиях, именах и отчествах. В этих 
случаях выданы справки для G6ep* 
банка. 35 человек вроде порядочно, 
но если сравнить с количеством в 
1905 человек, то получается немногим 

больше одного процента. Надо учи
тывать, что мы торопились провести 
операцию в декабре. 

В связи с этим, как нам кажется, 
прежде чем предъявлять обвинения 
на страницах газеты, редакции следо
вало бы побеседовать с нами и при
нять во внимание, что лица, добро
вольно взявшие на свои плечи эту 
большую работу, имеют 75—85 лет 
от роду, и только стремление помочь 
людям.стимулировало их. 

Мы готовимся к повторению подоб
ной операции: кооператив пообещал 
нам выделить еще 100 тысяч рублей. 
Мы вновь обратились в цеховые со
веты ветеранов с просьбой при сос
тавлении списков нуждающихся поль
зоваться паспортными данными пен
сионеров, чтобц избежать ошибок. 

Заканчивая, хотелось бы еше раз 
сказать большое спасибо кооперативу 
УКСа, Сбербанку Nt 1693 и ветера
нам, принимавшим участив в оформ* 
лении документов 1 на денежную по-
мощь за нх добрые Деля. 

В. СЁРЫШЕВ, 
председатель совета ветеранов 

войны и труда комбината. 

ОТ РЕДАКЦИИ. 
Понятна обида председателя совета ветеранов комби

ната В. H. Серышева, прозвучавшая в отклике на нашу 
публикацию «Испорченная радость». Да только не в ад
рес совета был упрек. 

Понимаем, какой громадный труд вложен бескорыст
ными людьми этой общественной организации в акцию 
помощи малоимущим пенсионерам. И что, кроме благо
дарности, можно сказать и в адрес коллективов, которые 
не раз помогали тем, кому живется нынче особенно тру
дно. 
Цель публикаций подобного рода одна: привлечь к 

проблеме внимание тех, от кого зависит ее решение 
должным образом. Жизнь требует не эпизодических 
благотворительных актов, а серьезной организации для 
оказания постоянной помощи. 

Начало есть: создано и работает отделение социаль
ной помощи при УЖКХ комбината. Параллельно рабо
тает совет ветеранов войны и труда ММК, который так
же занят этими вопросами. И получается как бы два 
разных «ведомства». Нужно, чтобы они действовали со
гласованно. И уверены, что каждый из нас не отказался 
бы сделать посильный взнос в это доброе дело. Но кому 
и куда? 
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Наше творчество 

Творчество... Прекрасное слово, потому что содержание его рождает в 
каждой человеческой душе высокие созидающие порывы. Творчество... Тру
доемкое слово, потому что за его редкостной простотой, за его изяществом 
стоит долготрудная, черновая работа. 

Это хорошо знают и юные участники школы классического танца Двор
ца культуры именн Серго Орджоникидзе, и их руководитель Валерия Вла
димировна САМОХИНА. Три раза в неделю — во вторник, четверг и суб
боту, по нескольку часов отдают они репетициям. Зато как праздничны бы
вают выступления ребят на показательных концертах. 

Наша почта 

Почин есть. А дело? 
В одном и§ прошлогод

них номеров «Магнито
горского рабочего» про
звучал призыв о прове
дении акта милосердия 
По сбору подержанных 
вещей, книг для остро-
нуждающихся семей и 
неимущих пенсионеров. 

Почин этот в нашем горо
де не нашел пока особого 
отклика. Может быть, пото

му, что не нашелся органи
затор. 

А вот, например, в Злато
усте перед Новым годом та
кая акция состоялась. В ней 
приняли участие многие го
рожане. И, кстати, одним из 
организаторов такого а-кта 
милосердия был женсовет. 

Думается, женсовет ком-, 
бината, активного участия 
которого в нашей и трудо
вой, и общественной жизни 

что-то незаметно, мог бы 
стать у .нас на ММК зачин
щиком хорошего дела. При 
нашем острейшем дефиците 
безвозмездная помощь была 
бы очень нужна нуждаю
щимся. А люди — люди от
кликнутся обязательно. 

Р. ЩИЛИКАНИНА, 
корректор цеха техноло
гической диспетчериза

ции. 

П Р И Н О С И М И З В И Н Е Н И Я 

Ч И Т А Т Е Л Я М 

В н о м е р е г а з е т ы за 22 ф е в р а 
л я н а - т р е т ь е й с т р а н и ц е поме
щен с н и м о к м а с т е р а м а р т е н о в 
с к о г о ц е х а № 2 В и к т о р а Л е о 
н и д о в и ч а Щ е р б е ц а . П о вине с о 
т р у д н и к о в р е д а к ц и и в т е к с т о в к е 
под с н и м к о м п е р е п у т а н а ' ф а м и 
л и я . 

Р е д а к ц и я приносит свои из 
в и н е н и я В . Л . . Щ е р б е ц у и чи
т а т е л я м г а з е т ы . 

Чемпион 
среди лотерей 

Среди проводимых в на-
. стоящее время лотерей 

«чемпионом» является 
денежно-вещевая лоте
рея. 

Основой ее большой по
пулярности стало то, что 
60 процентов от стоимос
ти всех выпущенных би
летов лотереи возвраща
ется участникам в виде 
выигрышей вещевых и 
денежных. 

Купив всего за 30 ко
пеек билет денежно-веще
вой лотереи РСФСР, вы 
можете стать обладате
лем самых различных ве
щевых выигрышей: авто
мобилей «Жигули» ВАЗ-
21063, «Москвич-412», 
«Запорожец» ЗАЗ-968М, 
мотоцикла «Урал», /теле
визора, ювелирных изде
лий из золота, изделий из 
хрусталя, холодильника 
«ЗИЛ», видеомагнитофо
на «Электроника ВМ-12». 
А разве не заманчиво 
стать обладателем денеж
но-вещевого выигрыша до 
500 рублей. Общая сумма 
выигрышей за десять вы
пусков определяется в 

185,1 миллиона рублей. 
Стоимость лотерейного 

билета «праздничного» 
выпуска 50 копеек, дру
гих девяти выпусков — 
30 копеек. 

В тираже по празднич
ному выпуску на один 
разряд в 500 тысяч руб
лей разыгрывается 98000 
выигрышей. В том числе 
— 188 вещевых выигры
шей на 44265 рублей и 
9781)2 денежных выигры
шей на сумму 255735 руб
лей. » 

По праздничному вы
пуску размер денежных 
выигрышей увеличен до 
10000 рублей — 105 выиг
рышей, 5000 рублей — 
420 выигрышей и 1000 
рублей —- 2100 выигры
шей. 

Тираж выигрышей по 
«праздничному» выпуску 
состоится 9—10 марта \ 
г. Красноярске. 

Желаем вам удачи 
Н. МИТЯКОВА, 

зам. управляющего 
Орджоникидзевским 

отделением Сбербан
ка № 1693. 

В Министерстве финансов СССР 
и Государственном банке СССР 

Министерство финансов СССР и Государствен
ный банк СССР сообщают, что оплата облигаций 
государственного займа развития народного хо
зяйства СССР (выпуск 1954 года) произво
дится учреждениями Сберегательного банка 
с 22 февраля 1990 года. 

Редактор А. В. ПОДОЛЬСКИЙ 

Спорт 

Старты на воде 
Более двухсот пятиде

сяти пловцов стартовали 
восемнадцатого февраля 
на голубых дорожках 
плавательного бассейна. 

Все они — работники уп
равления жилищно-комму
нального хозяйства комби
ната. А старты — традици
онный спортивный праздник 
на воде. В заплывах прини
мали участие и взрослые, и 
дети. 

Пятьдесят пять юных 
пловцов вышли на старт 
детского заплыва. А те, кто 
поменьше возрастом и пока 
не может похвастать хоро
шим плаваньем; плескались 
тут же с надувными матра-

Книжная полка 

цами и кругами. 
В заплыве женщин до 35 

лет лучший результат пока
зала О. Горбешко из ЖКО-3. 
А в заплыве пловчих более 
старшего возраста не было 
равной Н. Мимоход из 
ЖКО-2. Среди мужчин в 
своих возрастных группах са
мыми быстрыми были 
В. Ивашин — работник уп
равления трамвая, и В. Ак
сенов из теплофикационного 
хозяйства. 

Победителей назвала и се
мейная эстафета: это семей
ные команды Кирьянок от 
ЖКО1Э и Комаровых из 
ОДУ. А всего в этой эстафе
те приняло участие четыр

надцать команд. В комичес
кой эстафете лучшего ре
зультата добились пловцы 
из Ж К О - 1 . 
Потом —награждение побе

дителей и большое чаепи
тие. К нему было специаль
но заказано шестнадцать 
тортов и хорошее угощение 
в буфете, который организо
вали работники шестнадца
той столовой. 

Жаль вот только, что 
вновь не увидели мы на. 
стартовых дорожках физ
культурников РСУ и УКОУ. 
Похоже, отказ от спортив
ных праздников становится 
уже недоброй традицией в 
этих коллективах. 

Н. ТЕЛЕЖКИ НА, 
старший методист-ин

структор спортклуба 
«Магнит». 

Извещение 
Очередное заседание СТК комбината состоится 27 февраля в 16 часов 30 минут 

в конференц-зале заводоуправления комбината. 
На рассмотрение выносятся следующие вопросы: 
о порядке выделения средств на дополнительное питание по рекомендации кон

ференции трудового коллектива; 
о выделении средств МОСу для возмещения разницы между договорными и 

государственными закупочными ценами при закупке животных у населения в 
1990 г.; 

обсуждение кандидатур трудящихся комбината на присвоение почетного зва
ния «Заслуженный металлург РСФСР»; 

ходатайства цехов ИДП, ПСЦ и комитета народного контроля; 
рассмотрение и утверждение списков на внеочередное предоставление жилья. 

Большой выбор 
В книжном ' мага з и н е 

«Школьник», расположен
ном по проспекту Ленина 
№ 18, в большом выборе на
глядные пособия —учебные 
карты для уроков географии, 
истории. 

СССР — прекрасная кар
та малого удобного форма
та и политическая карта ми
ра — малого формата, кра
сочно .оформлена, с выделен
ными границами стран. 

Карта полушарий — дает 
объемную картину восточно
го и западного полушарий 
нашей планеты. Это карта 

физическая: в цвете даны 
горы, возвышенности, моря 
и озера, полярные границы 
Союза. Ее большое преиму-
щecтвo , ' -— она защищена 
пленкой. Удобна для изуче
ния географии нашей стра
ны и зарубежных государств. 

Собственно наша Родина 
представлена в магазине 
«Школьник» широким ассор
тиментом по-разному вы
полненных карт Советского 
Союза. 

Особое внимание покупа
телей привлекает к себе кра
сочно оформленный комп

лект открыток «Магнито
горск». Виды нашего горо
да выполнены на восемнад
цати . фотооткрытках; и пос
лужат неплохим сувениром. 

В «Школьнике» можно по
знакомиться с буклетом «Ис
тория Магнитки история 
страны». Это короткое, но 
отлично исполненное четы-
рехлистовое издание— хоро
шее дополнение к наглядным 
пособиям при изучении ис
тории нашего города. 

Администрация магазина 
«Школьник». 

Шьём сами 
Детский Дворец культуры 

ММК приглашает желаю
щих пройти курс обучения 
в кружках современного мо
делирования одежды! В про
грамме: , конструирование, 
моделирование, технология 

обработки одежды для взрос
лых и детей, практика. Срок 
обучения: 4 месяца. 

Адрес Дворца: ул. Совет
ская, 205/1. Руководитель— 
Е. В. Богомолова. Встреча: 
27.02 и 1.03. в 19.00. 

Адрес детского клуба 
«Пламя»: ул. Галиуллина, 
3/1. Руководитель — Л. В. 
Андреева. Встреча 27.02. в 
19.00. 

Адрес клуба «Ровесник»: 
ул. Дружбы, 21/1. Руково
дитель — В. П. Глотова. 
Встреча: 26.02, и 1.03. в 19,00. 

«Для вас» 
Так называется консуль

тационный пункт, где можно 
подобрать фасон одежды, 
снять выкройку, раскроить 
ткань. В этом вам поможет 
творческий консультант — 
Е. В. Богомолова. В ваше 
распоряжение будут предо
ставлены «Бурда моден» и 
другие журналы мод, каль
ки, мелки, бумага. 

Адрес пункта «Для вас»: 
ул. Советская, 205/1, Дет
ский дворец культуры. 

Дни работы: рторник, чет
верг с 17.00 до 19.00. 

Вы умеете вязать? 
Впервые в городе откры

вается кружок вязки на ма
шинах «Нева-5». Принима
ются девочки-подростки. В 
программе обучения: вязка 
на машине, моделирование 
одежды, участие в выстав
ках и театрализованных по
казах моделей. 

Адрес кружка: ул. 50 лет 
Магнитке, 48. Т е л е ф о н 
5iie-<77. 

Обучение беспла т н о е . 
Встреча с руководителем 25 
февраля в 10.00. 

Вниманию садоводов «Металлург-3» 
24 февраля в 10 часов во Дворце культуры им. 

С. Орджоникидзе состоится отчетное собрание садово
дов сада «Металлург-3», 

Правление товарищества. 

Коллектив огнеупорного 
ц е х а скорбит по поводу с м е р 
ти Д Е Н И С О В О Й Марии 
Ефимовны и выражает собо
лезнование семье покойной. 

Коллектив огнеупорного 
производства скорбит по по
воду смерти В О Р О Н И Н О Й 
Феоктиеты Алексеевны и вы
р а ж а е т соболезнование семье 
покойной. 

Коллектив прокатного ц е х а 
Л» 9 скорбит но поводу с м е р 
ти бывшего работника ц е х а 
И Л Ь И Н А Николая Аристар
ховича и в ы р а ж а е т соболез 
нование семье и родственни
кам покойного. 

Коллектив проволочно-
штрипсового ц е х а в ы р а ж а е т 
искреннее с о б о л е з н о в а н и е 
Л . Д . ПодшУловой * И; В. Н. 
Подполову т о поводу смерти 
их матери Е Ф И М О В О Й На
д е ж д ы Михайловны. 

Коллектив рудоиспыта-
телыиой станции Ц Л К скор
бит по поводу смерти бы'в* 
шей работницы Б Е Л О С Л У Д -
Ц Е В О Й Анны Яковлевны и 
в ы р а ж а е т соболезнование се
мье и родственникам покой
ной. ' 

Коллектив прокатного ц е х а 
Яг 9 ш о р б и т по поводу смер
ти бывшего работника ц е х а 
А Р Т А М О Н О В А Сергея Фи
липповича w в ы р а ж а е т с о б о -
леэнованме семье и родст
венникам покойного . 
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